

# KABAR TERBARU

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 09:42



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas*

*Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) berupa Patroli Biru. Kegiatan ini dipimpin oleh*

Aipda Lancon dan Briptu Riad, dengan menyoasar wilayah Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Patroli yang dimulai pukul 22.30 WIB ini bertujuan untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas, seperti C3 (Curas, Curat, dan Curanmor), geng motor, tawuran, serta gangguan kamtibmas lainnya. Personel patroli juga menyambangi sejumlah titik strategis, termasuk pemukiman warga, daerah rawan, objek vital, serta pos ronda.

Dalam kegiatan ini, petugas memberikan imbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, premanisme, dan kejahatan jalanan.
2. Mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam untuk menjaga keamanan lingkungan.
3. Menghimbau pengendara sepeda motor agar tidak menggunakan knalpot bising yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
4. Mengingatkan para orang tua agar memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan apresiasinya terhadap masyarakat yang terus mendukung terciptanya kamtibmas yang kondusif. *“Patroli Biru ini adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan wilayah Kalapanunggal tetap aman. Kami juga berharap partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan, seperti melalui kegiatan ronda malam,”* ujar Kapolsek.

Kegiatan yang berlangsung hingga larut malam ini berjalan dengan tertib, dan situasi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dilaporkan dalam keadaan aman dan terkendali.